



Queridas familias y colegas de D51.

Quiero comenzar la Actualización de los Viernes de esta semana desde un lugar de gratitud. Estoy agradecido por nuestros más de 3,500 trabajadores incansables de D51 que se presentan todos los días para servir a nuestros estudiantes y familias. Estoy agradecido por nuestros más de 20,000 estudiantes y sus familias que eligen a D51 y nos brindan la oportunidad de educarlos. Estoy agradecido por nuestra Junta de Educación, que trabaja arduamente para servir a nuestro distrito y comunidad en una posición voluntaria. Y estoy agradecido por nuestros socios de la comunidad que invierten tiempo, dinero, recursos y apoyo en D51 para ayudarnos a alcanzar nuestros objetivos.

Tenemos mucho por lo cual estar agradecidos en D51, y me siento muy afortunado de tener el privilegio de servir a nuestro distrito escolar como Superintendente. Espero que tomes un tiempo este fin de semana para reflexionar sobre lo que estás agradecido y tal vez incluso aproveches la oportunidad para enviar una nota de gratitud a alguien, ya sea un maestro, director, socio de la comunidad, etc., para agradecerles por su arduo trabajo y el impacto que tienen en ti y/o tu familia. A medida que cerramos el mes de septiembre en D51, aseguremos de celebrar las cosas maravillosas que están sucediendo en nuestra comunidad (muchas de las cuales se mencionan a continuación) y renovemos nuestro compromiso con la Misión de D51 de involucrar a nuestra comunidad, familias y personal para brindar experiencias educativas personalizadas, colaborativas y desafiantes para preparar a cada estudiante para su futuro más brillante.

Ceremonia de Premios de la Escuela Secundaria Central

La noche del miércoles marcó la 35ª Noche Anual de Premios Académicos en la Escuela Secundaria Central, ¡y todos los presentes se divirtieron muchísimo! Con una asistencia impresionante, la Escuela Secundaria Central reconoció a más de 200 estudiantes por sus notables logros académicos.

Más de 200 estudiantes y padres de la Escuela Secundaria Central llenaron el gimnasio el miércoles por la noche para reconocer a los estudiantes de CHS que obtuvieron sus Cartas Académicas. Como prueba de su dedicación, estos estudiantes ostentaban un impresionante promedio de calificaciones de 3.5 o superior. Pero espera, se pone aún más emocionante: nuestros eruditos excepcionales que lograron un 4.0 o superior fueron orgullosamente reconocidos como Eruditos del Superintendente, estableciendo un brillante ejemplo para todos nosotros.

La energía en la habitación era palpable cuando el Coro Madrigal se unió al evento con actuaciones fascinantes, agregando un toque de magia musical a una noche que ya era fantástica. ¡Un aplauso para todos nuestros estudiantes de CHS que se esforzaron incansablemente durante todo el año, desafiándose a sí mismos para sobresalir académicamente! Y otro aplauso para la Directora Tracy Arledge y el equipo administrativo y el personal de CHS, cuyo liderazgo, orientación y dedicación a la profesión siguen ayudando a nuestros estudiantes a alcanzar nuevas alturas.

Carnaval Multicultural de la Academia de Inmersión Dual

El jueves por la noche, la Academia de Inmersión Dual organizó su Carnaval Multicultural Anual, una tradición querida que reúne a nuestra comunidad en una vibrante celebración de la diversidad y la unidad.

El evento de este año fue una oportunidad fantástica para que los estudiantes, el personal, las familias y nuestra comunidad se unieran y se conectaran en un ambiente alegre y relajado. El carnaval estuvo lleno de actividades divertidas y entretenidas, incluyendo un paseo de pasteles para preescolares, un juego de saltar y chocar, pintura creativa de caras y tatuajes temporales, un fotomán, varios juegos entretenidos y deliciosas opciones de comida.

Un aplauso para el Director Tyler McLaughlin y su personal por organizar este evento para nuestras familias y comunidad. Fue una noche llena de risas, camaradería y el espíritu de unidad, lo que hace que nuestra comunidad sea tan especial. ¡Gracias a todos los que nos acompañaron y hicieron de este carnaval multicultural una noche memorable y agradable para todos!

Celebración JOY de la Fundación D51

Más de 80 miembros del personal del Distrito 51 se unieron a la Fundación D51 el jueves por la noche para un relajante paseo de 1K junto al río con delicias encantadoras.

Durante nuestra 2ª Celebración JOY de la Fundación D51, los asistentes pasearon por el frente del río Las Colonias y fueron obsequiados con Toffee Enstrom, Kona Ice y cupones para las emocionantes nuevas Aventuras en Tirolesa del frente del río.

Nos encanta conectar y celebrar a los increíbles miembros del personal en nuestro distrito, quienes son el corazón y el alma de nuestra misión. Demuestran consistentemente una dedicación inquebrantable, ponen un esfuerzo excepcional y contribuyen de todo corazón a nuestra comunidad, estudiantes y escuelas.

Este evento se alinea con el enfoque de financiamiento más reciente de la Fundación D51: el Bienestar del Personal y los Estudiantes. Los eventos JOY, que están abiertos a todo el personal de D51, ofrecen una valiosa oportunidad para reunirse y fomentar conexiones significativas entre ellos. Gracias al Dr. Christensen y a la Junta de la Fundación D51 por priorizar el bienestar del personal a través de eventos divertidos como estos.

Desfile de Regreso a Casa de la Escuela Secundaria Palisade

Esta tarde, nuestra comunidad de la Escuela Secundaria Palisade se unió en un desfile divertido y vibrante que rindió homenaje al pasado histórico de la escuela.

En una animada muestra de unidad, generaciones de estudiantes, tanto pasados como presentes y futuros, se reunieron en el corazón del centro de Palisade, todos orgullosamente vestidos con sus colores icónicos de 'granate y blanco'. La semana de regreso a casa siempre es agradable y permite que nuestras comunidades se unan para apoyar a nuestros estudiantes, personal y escuelas. El desfile fue inspirador y mostró plenamente el amor que todos tenemos por nuestros Bulldogs de Palisade, reafirmando que el espíritu de Palisade es más vibrante y unido que nunca.

STEAM en la Escuela Primaria Tope se Asocia con el Departamento de Energía

Cosas fantásticas siguen sucediendo en todo el distrito, y siempre espero compartir el arduo trabajo de nuestros maestros y personal. Esta semana, estoy emocionado de compartir con ustedes que la maestra de D51, Rochelle Morrison, una dedicada maestra de Dotados y Talentosos y STEM en la Escuela Primaria Tope, recibió una subvención de \$2,000 del Departamento de Energía de EE. UU. (DOE) Oficina de Gestión de Legados.

Esta subvención, otorgada en nombre de la Zona STEM del Simposio de Gestión de Residuos 2023, reconoció a la Sra. Morrison por su trabajo excepcional apoyando las iniciativas federales para proporcionar educación STEM de alta calidad a sus estudiantes de D51. Su colaboración con el programa STEM de Gestión de Legados permitió que nuestros estudiantes participaran en emocionantes actividades STEM, conocieran a científicos en persona e incluso visitaran la Cabaña del Legado Atómico para aprender sobre su importancia en las eras de la Segunda Guerra Mundial y la Guerra Fría.

La dedicación de la Sra. Morrison asegura que nuestros estudiantes tengan un futuro brillante en carreras STEM, ¡y no podríamos estar más orgullosos de sus logros! ¡Felicidades a la Sra. Morrison, al Programa STEAM de la Escuela Primaria Tope y a la Directora Bollinger por este premio bien merecido!

Estudiantes de Kindergarten de Orchard Avenue Celebran la Semana del Oso de Peluche

Siempre es un placer conectar con nuestras escuelas primarias y nuestros jóvenes aprendices. Están en una edad maravillosa, justo al comienzo de su viaje educativo y explorando los ámbitos de las matemáticas, la lectura, la escritura y la ciencia. Es un momento crítico en el que podemos nutrir y fomentar su amor por el aprendizaje. La semana pasada en Orchard Avenue, los entusiastas estudiantes de kindergarten se divirtieron celebrando la "Semana del Oso de Peluche".

A lo largo de la semana, los estudiantes de kindergarten en Orchard Avenue aprendieron todo sobre los "osos de peluche". Se sumergieron en el mundo de los libros de no ficción versus ficción, exploraron la medición y el peso con diferentes osos, y concluyeron con un picnic en el aula, donde aprendieron sobre la importancia de los modales. ¡Es conmovedor ver a nuestros jóvenes académicos en acción!

Un saludo a la maestra de kindergarten, Jaime Romans, y a la Directora Dra. Maxwell-Richards por crear un ambiente de aula positivo que permite a nuestros jóvenes estudiantes usar su imaginación mientras aprenden, prosperan y exploran de una manera divertida y creativa.

Clasificados para el Tenis Estatal

La Asociación de Actividades de Escuelas Secundarias de Colorado (CHSAA) ha anunciado los cuadros de 16 equipos para los Campeonatos Estatales de Equipos de Tenis para niños de 4A y 5A, y tanto nuestros equipos de tenis masculino de la Escuela Secundaria Fruita Monument como los de la Escuela Secundaria Grand Junction se clasificaron para el torneo estatal de equipos.

Nuestros estudiantes-atletas de D51 han demostrado una vez más su dedicación al ganar sus merecidos lugares en los torneos de postemporada, y no podríamos estar más orgullosos del arduo trabajo que han invertido en esta temporada.

La primera ronda del torneo se jugó el miércoles y la segunda ronda se jugó hoy, con las semifinales programadas para el martes 10 de octubre y las finales para el martes 17 de octubre.

Un aplauso a nuestros entrenadores y personal dedicados, quienes invierten tantas horas incansables como nuestros estudiantes-atletas, proporcionando los recursos, el tiempo y un entorno de crianza para que perfeccionen sus habilidades.

Si no has tenido la oportunidad de asistir a alguno de los juegos, partidos o actuaciones para mostrar tu apoyo a nuestros estudiantes-atletas y programas extracurriculares este año, te insto fuertemente a hacerlo. No solo nuestros estudiantes prosperan cuando sienten el respaldo de toda nuestra comunidad educativa, sino que presenciar su crecimiento y éxito dentro y fuera del campo es verdaderamente gratificante.

Subvenciones "Florecer donde estás plantado" de la Fundación D51

La Fundación del Distrito 51 se complace en anunciar el inicio de la 9ª ronda de Subvenciones "Florecer donde estás plantado", diseñadas para apoyar a estudiantes de K-12 que enfrentan desafíos financieros, permitiéndoles participar en enriquecedoras actividades extracurriculares. Desde su inicio en 2020, este programa ha otorgado aproximadamente \$20,300 a 241 niños.

Todos los estudiantes y padres pueden solicitar estas subvenciones a través del sitio web de la Fundación D51, con subvenciones típicas que oscilan entre \$50 y \$200. Esta oportunidad está abierta a estudiantes de los grados K-12 en todo el Condado de Mesa, y los beneficiarios anteriores han incluido organizaciones como el Club de Fútbol Fire FC, Girls on the Run, Outdoor Wilderness Lab y Absolute Dance. Por favor, ten en cuenta que la fecha límite de solicitud para las subvenciones de este año es el 20 de octubre de 2023.

Además de atender a los solicitantes de la subvención, también nos estamos comunicando con nuestra comunidad para obtener donaciones y mantener el programa "Florecer donde estás plantado". En alineación con la última prioridad de financiamiento de la Fundación D51, el Bienestar del Personal y los Estudiantes, el fondo ha recibido un adicional de \$6,000 del presupuesto de la Fundación D51 este año. Extendemos nuestro sincero agradecimiento a la Familia Bloom por su dedicación en apoyar actividades extracurriculares. Muchos estudiantes enfrentan barreras financieras cuando se trata de participar en tales actividades, y esta iniciativa ya ha tenido un impacto profundamente positivo en los estudiantes de todo el Condado de Mesa.

Hoja de Ruta de Asociaciones Familiares

El Departamento de Acceso, Oportunidad y Asociaciones Familiares concluyó recientemente su quinta y última reunión de grupo de trabajo comunitario. El grupo de trabajo, compuesto por 27 personas, incluyendo personal de D51, representantes de organizaciones comunitarias y padres, colaboró en el desarrollo de nuestra nueva Hoja de Ruta de Asociaciones Familiares de D51.

Esta Hoja de Ruta de Asociaciones Familiares fue desarrollada para alinearse con nuestra Área Prioritaria del Plan Estratégico impulsada por la comunidad: Comunicación y Conexión con las Familias. Identifica tres objetivos estratégicos destinados a mejorar el marco del distrito escolar para la participación de las familias, con la intención de involucrar, equipar y empoderar a cada familia en todo el Distrito 51.

El primer objetivo se centra en mejorar la comunicación dentro de nuestra comunidad educativa. Esto implica no solo refinar los métodos a través de los cuales fluye la información, sino también asegurarse de que estos canales sean eficientes, transparentes e inclusivos. Al priorizar este objetivo, buscamos establecer líneas de comunicación claras que faciliten un diálogo abierto entre todas las partes interesadas, incluyendo estudiantes, familias, maestros y administradores.

El segundo objetivo busca fortalecer las capacidades de nuestro personal para servir mejor a nuestras familias y colaborar con socios comunitarios. Creemos firmemente que un personal bien equipado e informado es fundamental para brindar el mejor apoyo posible a nuestros estudiantes y sus familias. Para lograr esto, estamos comprometidos en invertir en capacitación y recursos que mejoren las habilidades, conocimientos y comprensión de nuestro personal sobre las necesidades únicas de nuestra diversa comunidad.

Y finalmente, el tercer objetivo ofrece recomendaciones para mejorar nuestro enfoque en la construcción de sólidas asociaciones con las familias. Reconocemos que la colaboración sólida entre las escuelas y las familias es una piedra angular del éxito académico y el desarrollo de los estudiantes. Este objetivo se dedica a evaluar y mejorar nuestras prácticas actuales para crear asociaciones más sólidas y efectivas.

Esperamos con entusiasmo compartir la Hoja de Ruta de Asociaciones Familiares de D51 finalizada con ustedes pronto. ¡Manténganse atentos para obtener actualizaciones!

Días de Agradecimiento

Cada día en todo nuestro distrito, tenemos logros notables y hitos para celebrar. Sin embargo, ninguno de estos logros ocurriría sin la dedicación, el apoyo y el excepcional trabajo duro de nuestro personal de D51.

Cada año, el 30 de septiembre, reconocemos el Día Internacional de la Traducción, celebrando las valiosas contribuciones de los traductores e intérpretes para superar las barreras lingüísticas y culturales. D51 tiene la suerte de contar con cuatro dedicados traductores/intérpretes que son fundamentales en nuestra comunidad educativa, sirviendo como un vínculo vital para nuestras familias que no hablan inglés, conectándolas con los recursos y el apoyo que necesitan para prosperar dentro de nuestro distrito. Aseguran una comunicación efectiva, fomentando un entorno inclusivo donde todas las voces de nuestros estudiantes de D51 son escuchadas y entendidas. Gracias a todos nuestros traductores/intérpretes por hacer lo que hacen, asegurando que cada familia se sienta escuchada, apoyada y parte de nuestra comunidad de D51. Realmente están haciendo la diferencia, y nuestro trabajo no sería posible sin su invaluable apoyo.

El lunes es el Día de Agradecimiento a los Conserjes, un día para reconocer las invaluable contribuciones de nuestro equipo de conserjes aquí en D51. Estas personas dedicadas son los héroes anónimos que trabajan incansablemente detrás de escena, día y noche, asegurando que nuestras escuelas estén limpias, seguras y propicias para el aprendizaje. Mientras tomamos un momento para reconocer y apreciar su arduo trabajo, sabemos que su compromiso con el mantenimiento de nuestras instalaciones es una parte integral de nuestro sistema educativo y brinda a nuestros educadores, administradores y estudiantes la oportunidad de aprender, crecer y prosperar en nuestras escuelas. ¡Gracias a nuestros excepcionales conserjes por todo lo que hacen para apoyar a nuestra familia de D51!

Próximos Eventos de D51:

Festival de Bandas Marchantes de Colorado
Sábado, 30 de septiembre, Estadio Stocker
Únete a nosotros para este evento inolvidable mientras bandas de todo Colorado vienen a mostrar su primera presentación ante un panel de diez jueces, con el objetivo de mejorar su espectáculo antes de la competencia regional, un evento crucial para calificar a nivel estatal. Escuela Secundaria Central
Concierto de Orquesta, 3 de octubre, 7:00 p.m., Auditorio de CHS
Concierto de Bandas de Otoño/Clínica de 8º Grado, 4 de octubre, 7:00 p.m., Auditorio de CHS
Concierto de Coro, 5 de octubre, 7:00 p.m., Auditorio de CHS
Escuela Secundaria Monumento Fruita
Concierto de Coro, 3 de octubre, 7:00 p.m., FMHS
Concierto de Orquesta, 5 de octubre, 7:30 p.m., Escuela Secundaria Fruita

Para obtener más información sobre los eventos que ocurren en todo el distrito, visita:

- [Programa de Atletismo de Otoño](#)
- [Próximos Eventos del Distrito](#)

Brian Hill

Dr. Brian Hill
Superintendent of Schools
Mesa County Valley School District 51
brian.hill@d51schools.org
970.254.5193



2115 Grand Ave.
Grand Junction, CO 81501
d5schools.org
(970) 254-5100

2021 © All Rights Reserved